

KABAR TERBARU

Kasad Jenderal Dudung : Korem 162/WB Siap Sukseskan MotoGP 2022

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 22, 2022 - 21:22



Lombok Tengah NTB – Kepala Staf TNI AD (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurrahman bersama Ketua Umum Persit KCK Ny. Rahma Setyaningrum dan rombongan sejak kemarin (Senin,red) menggelar kunjungan kerja ke wilayah Korem 162/WB dengan berbagai kegiatan yang sudah disiapkan.

Dihari kedua ini, KASAD bersama rombongan didampingi Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto bersama Forkopimda NTB meninjau kesiapan

pagelaran event internasional MotoGP di Sirkuit Pertamina Mandalika Kecamatan Pujut Kabupaten Lombok Tengah, Selasa (22/2/2022).

Setelah tiba di Race Control Sirkuit Mandalika, KASAD didampingi Pangdam IX/Udayana dan Danrem 162/WB mengelilingi kondisi sirkuit menggunakan buggy car untuk melihat kondisi route yang akan digunakan para pembalap MotoGP.

Pada kesempatan itu Jenderal Dudung sapaan akrabnya menyatakan keberadaannya di Sirkuit Mandalika untuk melihat dan menyakinkan kesiapan pelaksanaan MotoGP pada Maret mendatang termasuk peran TNI didalamnya.



Korem 162/WB dalam hal ini menurutnya, sangat berperan dalam mendukung suksesnya pembangunan sirkuit Mandalika maupun pelaksanaan pengamanan pada event MotoGP kedepan bersinergi dengan semua pihak termasuk masyarakat sehingga event bergensi tersebut berjalan dengan aman dan lancar sesuai harapan semua pihak.

“Jadi Sirkuit Mandalika ini merupakan kebanggaan semua pihak, tidak hanya masyarakat NTB. Untuk itu, Korem dan jajaran harus mendukung sepenuhnya pelaksanaan event MotoGP ini tentunya dengan melibatkan semua pihak,” ujar Jenderal Bintang Empat itu.

Alumnus Akabri 1988 itu juga berharap keberadaan Sirkuit Mandalika dapat memberikan efek positif bagi dunia pariwisata di Indonesia khususnya NTB sehingga dapat membantu peningkatan perekonomian masyarakat NTB.

“In syaa Allah jika ini berjalan aman dan lancar maka dapat membantu masyarakat dalam peningkatan kesejahteraan,” tutupnya.

Sebelumnya, KASAD bersama rombongan juga melaksanakan penanaman bibit pohon pule di bukit 360 bersama Gubernur NTB, Pangdam IX/Udayana, Danrem

162/WB dan Wakpolda NTB.(Adbravo)